

Le Général Défao est mort. L'artiste congolais est décédé à l'hôpital Laquintinie de Douala, Cameroun dans la nuit du lundi 27 décembre 2021.

Le Général Défao est décédé des suites d'une courte maladie non encore révélée, même si certaines sources évoquent une mort de suite de Covid-19.

Il était en séjour au Cameroun pour une série de spectacles, avant qu'un malaise ne vienne le frapper de plein fouet. Transporté aux urgences de l'hôpital Laquintinie, l'auteur-compositeur-interprète congolais, trouvera la mort quelques heures après.

Defao a intégré Le Grand Zaïko Wawa, du guitariste Félix Manuaku en 1981. Les Kinois découvrent alors un jeune chanteur élégant et, ce qui ne gâche rien, bon danseur. Depuis 1991 soit trente ans, il a créé son groupe » Big Stars » avant de le dissoudre en 2000.

Il a non seulement l'une des meilleures voix du Congo, mais il est sans aucun doute le meilleur danseur de toutes les grandes voix congolaise. En 2019, l'auteur de la chanson « Copinage » avec Mbilia Bel revient à Kinshasa, après 21 ans d'absence en RDC.

Il aura 63 ans, le 31 décembre de cette année.
